

Vivre pour mourir ?

Non,

vivre pour toujours



Vivre pour mourir ? Non, vivre pour toujours !

La science a fait de grands progrès dans plusieurs domaines y compris l'exploration de l'espace. Cependant la question de la MORT reste en grande partie inexplorée. Il semble que peu de personnes possèdent la capacité ou le désir de l'étudier, y compris les savants, les médecins et les philosophes, bien qu'ils doivent eux aussi l'affronter. Ils se bornent à exposer au monde des vérités concernant le corps humain et sa brève existence sur la terre, les atomes et les cataclysmes



naturels. Nous expérimentons (passons par) la douleur, les larmes, la maladie, les blessures, la tristesse, le brisement de cœur et le manque jusqu'à ce que la mort se saisisse de nous, nous retranchant à jamais de la terre des vivants. A peine sortie du sein maternel, elle nous poursuit. Que cela nous plaise ou non, nous n'avons pas le choix. La Bible dit : « Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. » « Car le salaire du péché c'est la mort. » (Rom 3:23 ; 6:23). « Il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement » (Hé 9:27). Nous allons tous mourir un jour et si nous sommes séparés de Dieu dans cette vie, nous le



serons aussi durant toute l'éternité. Nous perdrons pour toujours les dons tels que l'amour, la joie, la beauté, la vérité, la paix et le bonheur, et souffrirons les tourments d'une séparation éternelle avec Dieu, tourments qui incluent l'angoisse, les ténèbres, la solitude, la honte et les regrets.

Grâce à notre Seigneur Jésus Christ la mort n'est plus un mystère. En portant nos péchés et notre châtement



(punition) sur la croix, il goûta la mort pour tous les hommes : « Afin que la mort, il anéantit celui qui a la puissance de la mort, c'est-à-dire le diable, et qu'il délivrât tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur vie retenus dans la servitude.

» (Hé 2 :9, 14, 15). Puis, il ressuscita victorieusement par la puissance du Saint-Esprit. C'est ainsi qu'il triompha, non seulement de la mort, mais aussi du péché et de l'enfer. Il a détruit la mort et mis en évidence la vie et l'immortalité par l'évangile. (II Ti 1 :10). Il a également enseigné des grands thèmes et de la vie après la mort une certitude absolue. Un grand nombre de disciples furent des témoins oculaires de sa résurrection ; la Bible, ainsi que des millions de personnes dans le monde entier affirment qu'il est réellement vivant : « Je suis le Vivant ; J'étais mort : et voici, Je suis vivant aux siècles des siècles. Amen. Je tiens les clés de mort



et du séjour des morts. » (Ap 1 :18). Jésus a guéri des personnes atteintes de maladies incurables, ressuscité des morts, rendu la vue aux aveugles, l'ouïe aux sourds, et fait marcher les boiteux, démontrant ainsi qu'Il est la Résurrection et la Vie incarnées.

Ce grand miracle de la résurrection doit créer en nous une foi implicite en Jésus, le Chemin, la Vérité et la Vie.



Le Chemin – Jésus est « la route nouvelle et vivante » qui vous conduit à Dieu le Père, fait de vous des vainqueurs dans chaque épreuve, afin que vous puissiez vous aussi affronter la mort sans crainte, ayant la certitude d'avoir la vie éternelle.

La Vérité – Jésus est la vérité que votre âme désire connaître, Celui qui vous libérera du péché et de la crainte.

La Vie – Jésus est la vie éternelle que la mort physique ne peut arrêter ; la vie qui revêtira un corps incorruptible et immortel.

Bientôt l'ange sinistre de la mort réclamera votre âme par un accident de la route, une maladie ou la vieillesse. Avant d'entrer dans l'éternité, pensez à quel point vous avez besoin de Jésus Christ. Il dit : « Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en Moi vivra quand même il serait mort. » (Jn 11 :25). Croyez au Seigneur Jésus Christ, repentez-vous de vos péchés et



recevez-Le comme votre Sauveur. La mort n'aura plus de pouvoir sur vous, car Dieu vous remplira de l'Esprit de sainteté, qui a ressuscité Christ d'entre les morts.

Prière : « Cher Seigneur Jésus, je réalise que je n'ai qu'une vie et qu'elle va bientôt passer. Je réalise que je suis un pécheur. Tous mes biens, mes amis ne peuvent me sauver. Je viens à Toi avec un cœur brisé et contrit. Je me repends de mes péchés. S'il Te plaît pardonne-moi et lave-moi. Rends-moi prêt à Te rencontrer. Amen. »

